

Babinsa Koramil 0824/14 Panti Bantu Evakuasi Korban Meninggal Hanyut di Sungai

Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.ID](https://jember.indonesiasatu.id)

Apr 13, 2023 - 13:52



JEMBER – Pada Kamis, 13 April 2023 sekira Jam 08.00 wib, Babinsa Panti menerima laporan dari masyarakat tentang adanya orang hanyut terseret arus sungai katu Dusun Tajek utara Desa Pakis, Kec. Panti Kabupaten Jember.



Korban Saninten diketemukan di Dusun Gebang Desa Panti Kecamatan Panti Sekitar Jam 09.30 Wib dalam keadaan meninggal dunia, korban 2 orang atas nama Saninten perempuan usia 77 tahun, kemudian pada sekitar pukul 10.30 korban diketemukan kedua Jumani Perempuan usia 68 tahun alamat keduanya bekerja sebagai buruh kebun Kedaton, masing-masing beralamat di Dusun Kemundungan RT003 / RW 003, desa Pakis.

Hadir melakukan pencarian dan evakuasi korban bersama masyarakat diantaranya Babinsa Pakis Serma Suhardi, Personel Polsek dipimpin Aiptu Suwarno bersama 5 orang anggota Polsek Panti lainnya dan masyarakat Dusun Gebang Desa Panti Kecamatan panti.

Menurut Danramil 0824/14 Panti Kapten Chb Mulyadi, dari keterangan saksi didapat kronologi menurut saksi Mursid Andika dan Emilia, kedua korban bersama saksi Pada Kamis 13 April 2023 Sekira pukul 04.30 Wib Korban dan saksi berangkat bekerja di perkebunan Kedaton Panti, setelah sampai di Tempat kerja korban dan saksi oleh mandor perkebunan di persilahkan untuk pulang karena cuaca hujan.



Sehari-hari korban dan saksi bekerja sebagai buruh perkebunan dan berangkat dengan jalan kaki dari rumah ke tempat kerja, untuk sampai di tempat kerja harus menyebrangi Sungai Katu Dusun Tajek utara, Desa Pakis, Kec. Panti.

Pada saat hendak pulang dan menyebrangi sungai katu tersebut 4 orang (saksi dan korban) saling berpegangan untuk bisa menyebrang dan melewati sungai, namun kondisi sungai saat sangat deras dikarenakan hujan, saat saksi dan korban berpegangan tersebut korban 1 dan 2 terlepas Dari saksi 1 dan 2, hanyut terbawa arus air sungai katu sedangkan Saksi 1 dan 2 selamat.



Permasalahan selanjutnya kedua jenazah diserahkan kepada keluarganya dan menyatakan tidak usah diotopsi, untuk selanjutnya dilakukan pemakaman., jelas Danramil.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember ikut berbela sungkawa terhadap keluarga korban, saya mengapresiasi langkah cepat aparah diwilayah

dalam melakukan pencarian dan evakuasi tersebut.

Inilah kalau kita kompak dan solid diwilayah, segala sesuatu dapat kita lakukan secara terpadu dan pastinya akan lebih ringan dan cepat teratasi, Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)